

囲気ですか。 向けた現在の日本代表チームはどのような雰会での金メダル獲得から東京オリンピックへめでとうございます。2018年のアジア大表「サムライジャパン」候補選手への選出お――まずは、北里選手、ホッケー男子日本代――まずは、北里選手、ホッケー男子日本代

北里選手 2018年のアジア大会で私自身三度
北里選手 2018年のアジア大会で私自身三度

# 長はどうお考えですか。――今回の北里選手の活躍について大久保市

り上がるのではないでしょうか。北里選手をはじところへ、ホッケーの相乗効果もあり、さらに盛今、まさにメッツァで飯能市が盛り上がっている飯能市の認知度向上にもつながると思います。飯だことは、私にとってもこの上ない喜びであり、大久保市長 今回北里選手が金メダルを獲得され





長として、また、一市民としても願っています。い活躍を、市長として、埼玉県ホッケー協会の会験、さらに、過去の悔しい思いも活かした限りなにプラスとなると考えます。これまでの数々の経にプラスとなると考えます。

## 選出については、どうお考えですか。――今回の北里選手のオリンピック候補選手

大久保市長 北里選手の東京オリンピック出場の 大久保市長 北里選手の東京オリンピック出場の 大久保市長 北里選手の東京オリンピック出場の 大久保市長 北里選手が活躍すること で、飯能市のことも、出身地である熊本県小国町 のことも、しっかりとPRしていただきたいで のことも、しっかりとPRしていただきたいで のことも、しっかりとPRしていただきたいで あと思います。私も北里選手をはじめ、ホッケー ると思います。私も北里選手をはじめ、ホッケー 場子日本代表にしっかりとした声援を送り、オリ ンピックに気持ちを寄せたいと思います。

## してはどう取り組んでいますか。 手を輩出するために「ホッケーのまち飯能」と――今後も北里選手のように世界で活躍する選

す か。 ち飯能」についてどうお考えで 北里選手は「ホッケーのま

し出場できず、

今 回、

アジア大会

開催国枠とし

てだけでなく、アジア大陸王者と

北里選手 子どもたちに限らず、 もたちの目標につながればいいと ないでしょうか。そこから、 ちに関心を持ってもらえるのでは することで、 ポーツ少年団、 ています。 たちにホッケーがどのようなスポ まちです。まずは飯能市の子ども める環境が整っている、 団から各年代でホッケーに取り組 て、まずはホッケー グの試合が開催されているので、 ー選手権のような全国大会を誘致 ーツか一度体験してほしいと思 か知っていただけたらうれしい さらにいえば、全国ス 飯能市はスポー 飯能市でもトップリー を観に来ていただい より多くの子どもた 全国中学生ホッケ がどういうも 多くの市民 数少ない - ツ少年 子ど

で、

て、

がります。

0)

バイスをお願いします。 頑張っている子どもたちへのアド いのも特徴です。現在ホッケーを ケーに取り組む子どもたちが多 ホッケーのまち飯能 は ホ

す。 北里選手 まずは、しっかりとホ ッケーを楽しんでほしいと思いま 団体スポーツなので協力して 負ける悔しさを経験す



北里選手のオリンピック代表に選ばれることと今後の活躍

取り組むこと、 習なのかを意識して取り組むこと 習するだけでなく、 ることも大切です。 くると考えています。 めにはどうしたらいいか、 市から生まれることを期待して 積み重ねが着実に未来へとつな 未来のオリンピック選手が飯 同じ練習でも結果が変わって 同じホッケー選手とし 目標を達成するた 何のための練 目 日々の練習 標をもって ただ練 を願い、力強い握手

ては、 です。北里選手のオリンピック リンピック以来52年ぶりの出場 の意気込みを伺えますか。 ホッケー男子日本代表とし 1968年のメキシコオ

ンピックに挑戦しましたが、 いました。ロンドン、リオとオリ 北里選手 オリンピック出場を目標にして 高校生の時には、 すで

を期待しています。 ると思っています。

限りない活躍

Raiki Fujishima

来葵(20)

金メダル獲得

で、

が盛り上 思います。ラグビーやバレーボー していきたいです。 に感動を与えられるような試合を 与えることができるものだと実感 ル しっかりと取り組んでいきたいと をチームの目標にしているの 成績を残せました。 しました。ホッケーでもみなさん して東京オリンピック出場という のワールドカップでは、 一がり、スポーツは感動を

### エールをお願いします。 大久保市長から北里選手へ

手にはホッケー 市民全員、 本中に広めてほしいと思ってい ていただき、 今度はホッケー た人がたくさんいると思います。 ルドカップは、 ただきたい。日本人の期待を背負 大久保市長 います。 ラグビーの素晴らしさを知 是非とも金メダルを狙 世界で活躍することを願 オリンピックに出場した際 喜びと夢を与えてくれ 出身地の熊本県小国町 北里選手の活躍が飯能 ホッケーファンを日 昨年のラグビーワー 日本中に感動を与 の最前線で活躍し の番です。 北里選 つてい

### 佐野 優水 (20)

日本中

Yuumi Sano

原市場中学校卒。飯能ジュニアホッケークラブ、飯 能高校を経て、現在は天理大学所属。ポジションは - ド。豊富な運動量と多彩なパスやドリブル ームの得点源となるプレーを誇る。'18年・'19 年ともにU21日本代表に選出。持ち前の運動神経を 活かし、ホッケーに限らず、どんなスポーツでも楽 しめることが特技。座右の銘は"誠実"。

真依(16)

Mai Wakasa 所沢市立小手指中学校卒。飯能ジュニアホッケークラブを 経て、現在は飯能高校に所属。ポジションはフォ 166cmの長身と、スピードを活かしたプレーが得意で、 がってきたパスを高確率で得点に繋げる。U16、U18日本代 表選出。普段は厳しい練習を重ねる反面、休日は思う存分寝 て食べて過ごすことが多い。タマネギが苦手という一面も。

#### 飯能第一中学校卒。飯能ジュニア ホッケークラブ、飯能南高校を経 て、現在は立命館大学所属。ポジ ションはディフェンダー。'14年 U16日本代表、'16年U18日本代 表、'17年・'18年ともU21日本代 表に選出。現在はホッケー男子日 本代表「サムライジャパン」候 補選手に選出され、東京オリン ピック出場を目指す。好きな食べ 物は地元飯能で食べるやまめの唐

で表として活躍する ホッケー選手たち!

揚げ。